



In 35 Werken setzen sich die Künstlerinnen und Künstler mit unterschiedlichen Aspekten des Kriegs auseinander.

FOTO: KUNSTVEREIN

# Schau setzt sich künstlerisch mit dem Thema Krieg auseinander

**Der Ravensburg-Weingartner Kunstverein präsentiert auf Schloss Waldburg den zweiten Teil seiner Ausstellungstrilogie: „Krieg“.**

**KREIS RAVENSBURG** – Die Schau setzt sich künstlerisch mit dem Thema Krieg auseinander und bildet den Mittelteil einer Reihe, die sich mit den 12 Artikeln, dem Krieg und dem Vertrag befasst. Der Bezug zum Bauernkrieg von 1525 ist dabei kein Zufall. Schloss Waldburg und sein damaliger Bewohner, Truchsess Georg von Waldburg, spielten

eine bedeutende Rolle in dieser historischen Epoche, die auch 500 Jahre später noch im öffentlichen Bewusstsein präsent ist, so die Ankündigung.

In 35 Werken setzen sich die Künstlerinnen und Künstler mit unterschiedlichen Aspekten des Kriegs auseinander. Sie beleuchten zeitliche Dimensionen – das Davor und Danach –, hinterfragen die Menschlichkeit im Krieg und suchen nach dem Sinn des Geschehens. Auch das Schutzbedürfnis und die Rolle von Tieren im Krieg werden thematisiert. Die Ausstellung zeigt ein

breites Spektrum künstlerischer Ausdrucksformen, von Skulpturen und Objekten über Zeichnungen und Installationen bis hin zu Acryl- und Ölgemälden.

Die Kunstwerke sind nicht nur im eigentlichen Ausstellungsraum zu finden, sondern verteilen sich über die gesamte Schlossanlage. Sie befinden sich in verschiedenen Stockwerken, Räumen und sogar in der Schlosskapelle. Im Dialog mit dem historischen Ambiente des Schlosses entsteht eine besondere Wechselwirkung zwischen Kunst und

Geschichte. Die Besucher sind eingeladen, die Werke zu entdecken und die Gedanken der Künstlerinnen und Künstler, die den Arbeiten beigelegt sind, nachzuvollziehen.

Die Ausstellung „Krieg“ ist täglich außer montags von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Die Vernissage findet am Donnerstag, 26. Juni, um 19 Uhr statt. Eröffnet wird die Ausstellung von Max Haller, Waldburg, und Günter Wideburg vom Kunstverein. Der dritte Teil der Trilogie mit dem Thema „Vertrag“ startet am 4. September. (sz)